
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR LUIZ EUSTÁQUIO

Requeremos  à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Presidente da Empresa Municipal de
Informática (Emprel), Sr. Bernardo de Almeida, para determinar a realização de um Ponto do
“Conecta Recife” na Quadra Poliesportiva Vereador Vicente André Gomes, por trás do muro
da antiga Empresa de Transportes Globo, Bairro Vasco da Gama, Recife-PE.

JUSTIFICATIVA

Esta  Solicitação  visa  atender  ao  Pleito  dos  moradores  do  local,  tendo  em  vista  a
vulnerabilidade  socioeconômica,  é  necessário  que  seja  instalado um ponto  do  “Conecta
Recife” no local supracitado para fornecer Wi-Fi gratuito para todos os moradores.

Portanto, solicitamos o apoio dos nobres Pares desta Casa Legislativa para a aprovação
deste Requerimento, cujo objetivo é promover melhorias para a nossa cidade.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 24 de Abril de 2024.

LUIZ EUSTÁQUIO
Vereador - PSB

Rua Princesa Isabel, nº 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50.050-450
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax.: (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 3800/2024

APROVADO
24ª Sessão Ordinária - 30/04/2024
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente




